

UN NOUVEAU LYCÉE FRANÇAIS OUVRE SES PORTES À BEIT CHABAB

Le vendredi 9 mars a eu lieu, au BIEL, le lancement du lycée Montaigne, affilié à la Mission laïque française. La cérémonie de signature de la convention entre les propriétaires du lycée, la famille Atallah, et la Mission laïque française a été placée sous le haut patronage de l'ambassadeur de France, M. Denis Pietton, et en présence du directeur général de la Mission laïque française, M. Jean Christophe Deberre, et du directeur général du ministère de l'Éducation nationale, M. Fadi Yarak, ainsi que de plusieurs officiels et représentants du monde politique et culturel.

L'ambassadeur Denis Pietton a mis l'accent sur le dynamisme de la société libanaise portant le souci du plurilinguisme.

Le propriétaire de l'établissement, M. Chaaya Atallah, s'est exprimé sur les engagements pris par la famille au niveau de la création de ce lycée, au besoin d'implanter un établissement qui offrirait une option d'enseignement laïque aux gens de la région du Metn et au besoin d'avoir un établissement

relié à un réseau de formation fort, à savoir la Mission laïque française.

M. Jean Christophe Deberre, directeur général de la Mission laïque française, a expliqué les bases du partenariat, qui intègre le lycée Montaigne à un réseau d'établissements installés au Liban depuis plus de 100 ans ayant fait leurs preuves dans le paysage scolaire libanais, comme le grand lycée de Beyrouth.

Dans sa présentation, le chef d'établissement, Rachel Atallah Semaan, a expliqué la mission de ce lycée, qui met le pari sur la réussite en favorisant toutes les intelligences et tous les talents.

Le lycée se distinguera de l'ensemble des établissements par sa structure à taille humaine. Le choix de la localité de Beit Chabab s'est fait en fonction des atouts environnementaux de la région.

Le lycée ouvrira ses portes à la rentrée prochaine pour les classes de maternelle jusqu'au CP. Et progressivement, le lycée accueillera toutes les classes jusqu'à la terminale.

